

MAI 1966

47^e ANNÉE

Prix : 1 franc

Abonnement 1 an : 10 francs

C. C. P. 552-70 PARIS

Bulletin officiel des Sociétés Sportives de Saint-Maur

PERMANENCE

16, avenue de la Liberté
SAINT-MAUR (Seine)
Téléphone : 472 44-24

TERRAINS DE SPORTS

STADE MUNICIPAL A.-CHERON
2, avenue de Neptune
STADE des CORNEILLES
Autobus 111 (terminus)
STADE AUGUSTE-MARIN
32, bd de Champigny (Aut. 112)
ECOLE de NATATION
Quai du Parc
STADE DE SUCY
Train : Gare de Sucy

SALLES ET GYMNASES

SALLES H.-PATE - VERTE
2, avenue de Neptune
SALLE des CORNEILLES
Au stade
SALLE de JUDO
12, avenue Alsace-Lorraine
SALLE D'ARMES
32, boulevard de Champigny

SPORTS MASCULINS

Athlétisme - Basket - Boules - Boxe
Education Physique et Initiation
aux Sports - Equitation - Escrime
— Football - Gymnastique —
Haltérophilie - Hand-ball - Judo
- Natation - Rugby - Tennis -
Tennis de Table - Volley-Ball

SPORTS FEMININS

Athlétisme - Basket-Ball - Education
Physique et Initiation aux Sports -
Equitation - Escrime - Hand-Ball
— Judo - Gymnastique —
Gymnastique Harm. et Rythmique
Natation - Tennis - Tennis de Table
Volley-Ball

EDITORIAL

COMPÉTITIONS

Le Sport, avec un grand S, n'est pas concevable sans compétition, à moins qu'on y assimile un tas d'activités de... plein air, et encore ! Car il faut bien dire, et je le dis, que 95 % des jeunes qui nous viennent sont sensibilisés par les exploits de nos champions en sports individuels (Jazy, Anquetil, Goitschel, Caron, Killy, etc.) et non par quelques équipes qui réussissent, quelquefois, à briller dans des championnats de valeur européenne mais où la suprématie peut être disputée par quatre ou cinq nations. Je pense là au roller-skating, au jumping, à la pelote basque, voire à la pétanque.

Peut-être penserez-vous que je suis injuste envers le football où des Gondet, Aubour et... Kopa procurent beaucoup d'occasions d'articles aux rédacteurs spécialisés. Je suis aussi injuste envers Gachassin et les Boniface qui... Enfin, peut-être suis-je aussi de parti-pris pour Barthès et Josselin.

Mais la jeunesse est ainsi faite : Tout pour l'étoile à laquelle on se compare, mais rien pour le champion qui peine. Et ici, je pense à un Fulla qui s'est battu récemment au moins autant contre lui-même que contre des adversaires et à un Lagorce qui s'est battu plus contre des adversaires que pour lui-même.

C'est pourquoi j'attire l'attention de tous nos membres et dirigeants — même ceux des sections qui croient n'être pas concernés — sur la puissance catalysatrice de l'idée de compétition. Cette année ne justifie pas par une idée de buts, de centimètres, voire de cinquièmes, mais par une volonté d'être le premier et surtout pas le dernier !... Il en est ainsi des cellules sportives dont on parle dans le premier cas, que l'on ignore dans l'autre, mais qui disparaissent dans un troisième : celui où la peur de la confrontation paralyse.

La saison des sports d'équipe — trop longue — se termine. Celle des sports individuels va passer en un éclair. Pour les uns comme pour les autres, il est indispensable que l'idée de compétition soit une idée directrice et concrète. Il y va de la survie de certains sports encroûtés dans une ambiance craintive. Le plus grave serait encore la déception qu'auraient des jeunes qui constateraient que leur idole... n'est pas la nôtre !...

G. H.